
Im April 2023 

Jesaja 43,18.19a:  

„Denkt nicht an das Frühere, und auf das Vergangene 

achtet nicht! Siehe, ich wirke Neues! Jetzt sprosst es 

auf. Erkennt ihr es nicht?“ 

Liebe Gemeinde, 

wie viele von Euch wissen, bin ich, Euer neuer Pastor, 

Carsten Peter Höpfl, am Sonntag, den 16.04.2023 für 

den Dienst in der EFG Freiburg eingesetzt und gesegnet 

worden. (Auch meine Frau Marina Höpfl, geb. 

Kaufmann und unsere 5 Kinder waren im Gottesdienst mit dabei und sind 

mitgesegnet worden.) Über diesen Tag freue ich mich sehr! 

Wie auch in diesem Gottesdienst gesagt, meine ich, dass Neues und Schönes 

für die Gemeinde kommt. Ein frischer Wind und neues Leben. 

Ich möchte mich kurz vorstellen: 

Ich bin am 18.08.1974 in Schopfheim geboren. In der evangelischen Kirche bin 

ich aufgewachsen. Bereits mit 15 Jahren habe ich nach dem Sinn des Lebens 

gefragt, da ich in der Schule sehr gemobbt wurde. Meine Mutter gab mir den 

vorsichtigen Hinweis doch das Neue Testament zu lesen. Dies tat ich. Ich 

verstand nicht viel, aber klar war, dass Gott mich liebte, nur störend war der 

Gedanke, was man als Christ eigentlich alles nicht darf… 

Mit 20 Jahren 

machte ich 

Abitur. In dieser 

Zeit hatte mein 

Vater eine 

Bypass-

Operation, die 

schief lief. Er war 

von diesem 

Zeitpunkt an, ein 



Pflegefall, was unsere ganze Familie sehr belastete. Wieder bewegt von der 

Frage nach dem Sinn des Lebens und all dem Leid, schrieb ich mich für einen 

Bibelstudienfernkurs ein. Mein Bibelstudienbegleiter Roland erklärte mir sehr 

viel über die Heilige Schrift und zu den brennenden Fragen. Ganz allein in 

meinem Zivildienstzimmer gab ich mein ganzes Leben Jesus Christus als Herrn 

und Gott. Ich tat Buße und spürte wirklich, wie Lasten von mir abfielen. Ich fand 

meinen Weg in die Freikirchen und durfte in den letzten 28 Jahren geistlich sehr 

stark wachsen. Ich habe drei Berufe: Diplom-Religionspädagoge/ 

Gemeindediakon, ordinierter Pastor und während der Coronazeit kam noch 

eine Ausbildung zum Kaufmann für Büromanagement hinzu. Meine Frau 

Marina Höpfl ist Schweizerin, Grundschullehrerin bis zur 6. Klasse und liebt 

Jesus Christus über alles. Meine Kinder, Johanna (11 Jahre), Elija (8 Jahre), 

Immanuel (6 Jahre), Jona (4 Jahre) und Rahel (18 Monate), gehen bereits Ihren 

Weg im Glauben und durften zum Teil bereits außergewöhnliche Erfahrungen 

mit Ihrem Gott machen. 

Warum ich schreibe: Gerne möchte ich Sie noch (besser) kennen lernen! 

Wenn das für Sie interessant ist, komme ich Sie gerne besuchen. Rufen Sie 

mich an, unter: 0178/1808741 oder schreiben Sie mir eine E-Mail: 

carstenhoepfl@gmail.com oder Sie schreiben an das Gemeindebüro: EFG 

Freiburg, Pastor C. Höpfl, Stefan-Meier-Str. 145, 79104 Freiburg. 

Falls Sie in der Lage dazu sind und vielleicht schon einige Zeit nicht mehr da 

waren, lade ich Sie ein, auch mal wieder den Gottesdienst, sonntags, um 10 Uhr 

zu besuchen. Ich würde mich sehr freuen! 

Ich wünsche Ihnen den Frieden unseres Herrn Jesus Christus und dass noch 

viele Ihrer tiefen Herzenswünsche in Erfüllung gehen! 

 

Mit freundlichen Grüßen, 

 

Ihr neuer Pastor Carsten Peter Höpfl 


